



Hundstage 2010

Hundebesitzer wissen es: Der eigene Hund ist der schönste! In der Hundeschule Doggyschool in Rotthof / Neuhaus am Inn werden die kleinen Stars jetzt richtig in Szene gesetzt. Daniela Endres will einen eigenen Hundekalender für das Jahr 2010 veröffentlichen. „Natürlich planen wir nur eine kleine Auflage, rund 500 Stück“, erzählt sie. Eingereicht wurden die Portraits und Schnappschüsse von Mitgliedern der Hundeschule und auch anderen Hundeliebhavern. Mitbestimmen, wer in den Kalender reinkommt, kann jeder. Die Bilder stehen zur Auswahl auf der Internetseite www.doggyschool.de, das Voting läuft noch bis 15. November. Ein paar gute Bilder wird es sicherlich auch beim Silvestertraining der Hundeschule geben. Schon jetzt werden alle Vierbeiner gezielt auf die Silvesterknallerei vorbereitet.